



Kreissparkasse Wiedenbrück hat zum Konjunktur- und Kapitalmarktforum 2016 eingeladen

Die Kreissparkasse Wiedenbrück hatte interessierte Kunden zum Konjunktur- und Kapitalmarktforum in ihre Veranstaltungsräume eingeladen. Vor ausgebuchtem Haus begrüßte der Vorstandsvorsitzende Johannes Hüser die 130 Teilnehmer, bevor er das Wort an Herrn Uwe Burkert übergab. Mit dem Chefvolkswirt der Landesbank Baden-Württemberg konnte die Kreissparkasse einen äußerst fachkundigen Referenten gewinnen. In seinem äußerst kurzweiligen Vortrag "Kapitalmarktausblick 2016 – Grund zur Besonnenheit" gab der renommierte Analyst und Ökonom einen Rückblick über die wirtschaftliche Situation und konjunkturelle Entwicklungen und am Ende verschiedene Prognosen zur weiteren Entwicklung ab. Der Referent gelang es, die komplizierten volkswirtschaftlichen Zusammenhänge allgemeinverständlich darzustellen und sein Publikum abzuholen.

Nach dem Vortrag und beim anschließenden Imbiss war noch genügend Zeit für einen regen Gedankenaustausch, der genutzt wurde, um noch offen gebliebene Fragen zu klären.



Bildunterschrift:

Sparkassendirektor Werner Twent, Uwe Burkert, Chefvolkswirt von der LBBW, Sparkassendirektor Johannes Hüser und Jürgen Beuke, Leiter des Vermögensmanagements, freuen sich über eine gelungene Veranstaltung.